

Traditionelles Frühjahrskonzert begeistert Publikum

Die Musikkapelle Kaprun lud traditionsgemäß am Palmsonntag zum Frühjahrskonzert ein und über 400 Musikbegeisterte fanden den Weg in die Kapruner Sporthalle.

Zahlreiche Ehrengäste konnten von Obmann Hannes Gallob begrüßt werden. Als Moderatorin des gelungenen Abends konnte Barbara Rainer gewonnen werden. Durch ihre witzige und charmante Art führte sie gekonnt durchs Programm.

Ein besonders Händchen in Sachen Stückauswahl und musikalischer Leitung konnte auch heuer wieder Kapellmeister Albert Lazansky eindrucksvoll unter Beweis stellen. So spannte sich der Konzertbogen von traditioneller Blasmusik bis hin zu moderner Literatur.

Besonders beeindruckend konnten die beiden Flötistinnen Viktoria Wartner und Monika Hirschbichler mit ihrem Solo „Flötenzauber“.

Als Zugabe spielte die Musikkapelle Kaprun den Marsch „In Principio“, der von Vizekapellmeister Gerald Wiener dirigiert wurde. Als zweite Zugabe gaben Viktoria Wartner und Franz Schützinger als Gesangsduo die Polka „Omama und Opapa“ zum Besten.

Bürgermeister Manfred Gaßner, Josef Lenz (Vertreter des Pinzgauer Blasmusikverbandes), Obmann Hannes Gallob und Kapellmeister Albert Lazansky konnten auch heuer wieder zahlreiche verdiente Musikerinnen und Musiker ehren.

Eva-Maria Walder, Stefan Egger und Thomas Fuchs erhielten den Jungmusikerbrief und somit die offizielle Aufnahme in die Musikkapelle. Lukas Fuchs absolvierte das Jungmusikerleistungsabzeichen in



ausgelassene Stimmung beim Frühjahrskonzert

Bronze, das ihm bei dieser Gelegenheit überreicht wurde. Leider musste sich die Musikkapelle Kaprun von Katharina Walder verabschieden, die nach 3 Jahren als Markentenderin mit dem Frühjahrskonzert ihre aktive Zeit beendete.

Eine der höchsten Auszeichnung seitens des Salzburger Blasmusikverbandes, die Prof. Leo Ertl Medaille in Silber, konnte an Michaela Buchner für ihre 20-jährige Tätigkeit als Kapellmeister Stellvertreterin überreicht werden. Für seine 25-jährige Vorstandstätigkeit wurde Stabführer Erich Reiter mit der Dankesmedaille des Salzburger

Blasmusikverbandes in Silber ausgezeichnet.

Helmut Wartner wurde das goldene Ehrenzeichen für 50-jährige aktive Mitgliedschaft in der Musikkapelle Kaprun überreicht.

Durch die großzügige finanzielle Unterstützung der Gletscherbahnen Kaprun AG mit Vorstandsdirektor Ing. Norbert Karlsböck konnte ein nagelneues Tenorhorn der Firma „Weber“ angeschafft und Victoria Holzer überreicht werden. Ein besonderer Dank gilt allen Sponsoren, Freunden und Gönnern der Musikkapelle Kaprun.

SPORT - SCHUHE - MODE
Genießen Sie bei uns die kompetente Beratung und die professionelle Abwicklung

Tel.: 06547/8392 : Tennisplätze 7211
info@sportglaser.at
www.sportglaser.at